

Acampe en la U. de Chile

Señor Director:

En las últimas semanas, nuestra Universidad de Chile ha sido violentada por un pequeño grupo de estudiantes y jóvenes externos a la institución, quienes han obstaculizado el normal desarrollo de las actividades en la Casa Central. Alegan disconformidad con la forma en que la Universidad y su rectora han manejado la postura institucional ante conflictos internacionales.

Los abajo firmantes, profesionales titulados en la FEN Universidad de Chile e integrantes del Consejo Consultivo de la Facultad, rechazamos cualquier intento de intervención en materias reservadas a las autoridades universitarias y respaldamos categóricamente la postura de nuestro decano, José De Gregorio, así como las acciones emprendidas hasta la fecha por la rectora Rosa Devés.

Hacemos un llamado a las autoridades para que tomen las medidas necesarias para que esta situación se resuelva lo más pronto posible, iniciando una etapa de diálogo en la que todos los interesados puedan ser escuchados y buscar conjuntamente soluciones.

JANET AWAD; ÁLVARO CLARKE;

PAOLA CUNEO; DANIEL DACARETT;

FÉLIX DE VICENTE; MATÍAS DOMEYKO;

EDUARDO EBENSPERGER; ALFREDO ERGAS;

PATRICIO ESQUENAZI; LUIS FELIPE GAZITÚA;

ANDRÉS MONTERO; ROBERTO WALKER

(Esta carta la suscriben 25 profesionales titulados en la FEN Universidad de Chile e integrantes del Consejo Consultivo de la Facultad)